
Protokoll der 3. Kreis-SV Sitzung Mainz-Bingen 2022/23 am 
11.01.2023 

 
 

1. Formalia, Begrüßung und Vorstellungsrunde 
• Begrüßung der Anwesenden und Eröffnung der Sitzung durch den 

Vorstand. 
• Die Kreis-SV ist mit 20 anwesenden Delegierten nicht beschlussfähig; 

ausgenommen ist der 2. Tagesordnungspunkt 
(Beschlussfähigkeit nach §49 Abs. 2 SchulG aufgrund zweiter Ladung). 

• Die Tagesordnung wird vorgestellt und beschlossen. 
• Kurze Vorstellungsrunde 
 

2. Bestätigung der Wahl des 5. Vorstandsmitglieds 
• Die Kreis-SV beschließt einstimmig die Bestätigung der Wahl von Daniele 

Lucchese offen, en-bloc durchzuführen. 
• Die Kreis-SV bestätigt einstimmig die Wahl von Daniele Lucchese als 5. 

Vorstandsmitglied. 
 

3. Social Media 
• Die Kreis-SV stimmt einstimmig für die Wiederaufnahme des Instagram 

Accounts. 
• Der Vorstand übernimmt die Verantwortung und Verwaltung des 

Instagram Accounts. 
 

4. Bussituation 
• Austausch über eine Verbesserung / Verschlechterung der Bussituation. 
• Busse sind zu klein und deshalb überfüllt. 
• Busse fahren nicht in alle Orte / fahren andere Strecken. 
• Busfahrer lassen keinen mehr rein, wenn der Bus voll ist. 
• Fahrkarten zu teuer, dafür dass die Busse unzuverlässig sind. 
• Bald Treffen zwischen der Kreisverwaltung, den Schul- sowie 

Elternvertretern. 
• Meinungsbild: Situation ziemlich gleichgeblieben; teilweise schlechter und 

teilweise besser 
• Der Vorstand verfasst eine E-Mail im Namen der Kreis-SV, um sich nach 

der aktuellen Situation bei der Kreisverwaltung zu erkundigen. 
 
 
 



5. Bericht Landesschüler*innen Konferenz 25.11.2022 - 27.11.2022 
• Hauptsächlich Abstimmung von Anträgen (Finanzordnung, etc.) 
• LSK hat beschlossen sich für Wahlen ab 16, gegen Sexismus, Rassismus 

und Homophobie, etc. einzusetzen. 
 

6. Bericht Landesratssitzung 11.12.2022 
• Vor allem für Finanzen zuständig 
• Wahl der Landesratssprecher 
• Kreis-Sven haben ein bestimmtes Kontingent an Geld zur Verfügung 
 

7. Bericht Toilettenschließungen / Mangel Hygieneartikel 
• Besserung (Hygieneartikel sind wieder vorhanden) 
 

8. Problemaustausch 
• Sexuelle Belästigung / Übergriffige Kommentare stellen an vielen Schulen 

ein sehr großes Problem dar und kommen häufig vor. 
• Es wurde ein Arbeitskreis gebildet, um sich noch weiter auszutauschen 

und an Lösungen für diese Probleme zu arbeiten. 
 

9. Nächster Termin 
• Nächster Termin wird innerhalb des Vorstandes ausgemacht und 

anschließend bekannt gegeben. 
• Die Sitzung ist geschlossen. 

 
 
 
Ingelheim, den 11.01.2023 
 
 


